

MADRID - CALLEJERO MUNICIPIOS

Alcobendas dedica una avenida a la Transición y un parque a Adolfo Suárez

Alcobendas, 17 dic (EFE).- Alcobendas se ha sumado a las conmemoraciones del 40 aniversario de la Constitución y los primeros años de la democracia española, y lo ha hecho rebautizando la hasta ahora avenida de Barajas como avenida de la Transición Española, y el parque de El Juncal como parque Adolfo Suárez.

El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa (PP), ha descubierto hoy las dos placas en sendos espacios públicos, donde se explica que estas denominaciones "rinden homenaje a la concordia de aquellos años y al primer presidente de Gobierno de la democracia española".

El regidor ha estado acompañado del periodista Fernando Onega, quien fue director de prensa de la Presidencia del Gobierno de Suárez, y los diputados de UCD de la legislatura constituyente Rafael Arias-Salgado y Salvador Sánchez-Terán.

García de Vinuesa ha recordado la "complejidad" de aquellos años, en los que gracias a "la voluntad de reconciliación, de convivencia en paz y de construcción de un futuro próspero y democrático" fue posible sacar adelante una Constitución "para todos los españoles, de todos para todos".

En declaraciones a Efe, el alcalde ha considerado que es preciso recordar la transición "porque no está tan alejada" y "fue la que propició un enorme cambio" social.

También ha criticado que actualmente "algunos se empeñan en cuestionarla", mientras que Alcobendas "no está dispuesta a olvidar que todos los españoles hicieron un esfuerzo fantástico" que ha permitido al país "llegar donde está ahora", ha añadido.

El Ejecutivo municipal ha defendido modificar el nombre de la avenida de Barajas, con la peculiaridad de que la nueva avenida de la Transición Española conectará, por un lado, con la avenida de España y, por otro, dirigirá hacia el aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas.

Fernando Onega, vecino de la localidad, ha considerado que "es un motivo de orgullo" que Alcobendas sea la primera ciudad en dedicar una calle a la Transición Española y un parque al expresidente Adolfo Suárez, al que ha definido como "el último héroe nacional español".

El diputado por Salamanca de la legislatura Constituyente, Salvador Sánchez-Terán, ha destacado "la gran intuición política de Adolfo Suárez", del que ha señalado que "dirigió la generación de la concordia, bajo el lema de paz, democracia y Europa".

El diputado por Toledo en 1977 Rafael Arias-Salgado ha defendido que "todo lo que se haga por recordar la transición española y a Adolfo Suárez es un gran acierto, especialmente en estos tiempos, que no son los más fáciles, por su gran esfuerzo integrador".